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第２987回　例会
2023. 10. 5

行事予定

10月19日 献血（上尾駅東口）

10月28日 親睦活動野外例会「芋煮会」
              丸山公園バーベキュー場
             （日時変更・例会場変更）

ビジター

国際ロータリー第2770地区
ガバナー
　　梨本松男様（幸手RC）
第５グループ ガバナー補佐
　　堀口勝男様（桶川EVRC）
第５グループ ガバナー補佐幹事
　　新井雄二様（桶川EVRC）
地区副幹事
　　青木智弘様（幸手RC）

2023-2024年度　長沼　大策会長会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。

　早速ですが梨本ガバナーのご入場の際にかけたBGMは松任谷由実さん

の「シャングリラをめざせ」という曲です。アップテンポで入場曲に

ふさわしいなという理由もあっての選曲ですが、本日の会長あいさつ

の布石でもあります。本日は「シャングリラ＝理想郷」というタイト

ルで会長あいさつをしたいと思います。松任谷由実さんのこの曲は、

1984年に発売された『ノーサイド』というアルバムに収録されていま

した。『ノーサイド』はラグビーの試合で敗れた彼を見守る名曲でご

存じの方も多いと思います。このアルバムには「ダウンタウンボーイ」

「ブリザード」などの曲があり、名盤だと思います。このアルバムが

発売された頃、私は１７歳。高校の休み時間にウォークマンのイヤホ

ンを隣の子とひとつずつ耳につけて音楽を聴いていました。隣の子とは

女子ではなく、男子でしたが・・・（笑）

　「シャングリラをめざせ」はアルバムの中の１曲にとどまらず、ユ

ーミン　スペクタクル　シャングリラというコンサートツアーの名称

にまでなり、サーカスやスケートなどと一体化した世界でも類を見な

いコンサート・ミュージカルへと変化を遂げました。

　さて「シャングリラ」とはイギリスの小説の中の理想郷の呼び名で

す。理想郷は洋の東西を問わず、さまざまな呼び名があります。「ユ

ートピア」「エルドラド」「アルカディア」「シャンバラ」「桃源郷」

などがあり、夢のような場所を指すようです。

　皆さんは夢のような場所というとどんな場所を想像しますか？働か

なくてものんびり毎日寝て過ごせる場所でしょうか。温暖な気候で、

一年中辺り一面に実った果物を食べられて空腹にならない場所でしょ

うか。あるいは見渡す限りまばゆい黄金でつくられた一生お金に困ら

ない輝かしい都市でしょうか。あるいはいつまでも若かりし肉体のま

ま不老不死で、毎日お酒を飲んで過ごせる楽園でしょうか・・・

　もう少し「イマジン」してみましょう。「シャングリラ」とは安心

な水がいつでも飲め、母子が健康な国でしょうか。「ユートピア」と

は紛争が解決され、平和な世の中になった世界でしょうか。「エルド

ラド」とは基本的識字率が向上され、貧困のない世界でしょうか。
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）

事務所　〒362-0035　埼玉県上尾市仲町1-8-31　新和エクセルビル303
            ＴＥＬ 048-775-7788　／　FAX 048-776-9799　　

　地区運営方針と地区目標は「ロータリーを理解し、

楽しく活動しよう」です。ロータリーは常に変化し

ています。その変化を理解し、新しいロータリーを

学んでください。またロータリーの基本的事項を学

んでください。

　また奉仕活動を楽しんでください。財団補助金で

はグローバルなどもらいにくい点もありますが、ぜ

ひ活用ください。奉仕プロジェクトの更なる活性化

に向けて、地区大会において各グループの奉仕活動

報告をお願いします。１２グループの合同奉仕、会

長紹介などを後半にもってきたいと思います。

　繰り返しになりますが、すべてのロータリー活動

を復活し、１２グループの合同奉仕活動をお願いい

たします。本日はご清聴、ありがとうございました。

スマイルスマイル 梨本ガバナー、卓話いただきありがとうございました。

梨本松男ガバナー／堀口勝男ガバナー補佐／新井雄二ガバナー補佐幹事／

長沼会長／坂本幹事／門崎副会長／小田切副幹事／大塚信郎会員／吉川会員／

小林会員／尾花会員／細野会員／大塚崇行会員／齋藤博重会員／深澤会員／

久保田会員／関口和夫会員／藤村会員／齋藤哲雄会員／樋口会員／宇多村会員／

斎藤修弘会員／丹井会員／大木崇寛会員／奥川会員／関口良康会員／山崎会員／

寺脇会員／木田会員

会員数　　　　34

出席免除　　　 6　　　

出席対象者　　30

出席者数      27

出席率

 90.00％

ROTARY CLUB OF AGEO

幹　事　報　告

委員長報告

坂本　忠光　幹事

　本日、大塚信郎パスト

ガバナーから1,000ドル

のご寄付をいただきまし

た。ありがとうございま

した。

◇10月のロータリーレー

トは１ドル＝１４９円で

す。

◇地区、公共イメージ部

門から『未来の扉　９月

号』の案内がきています

ので、YouTubeをご覧ください。

を生み出していきたいと思います。

　私は世界を変える行動人　ロータリークラブが大

好きです。そしてこのような私の青い理想論をきい

てくださる上尾ロータリークラブの皆さんが大好き

です。本日もよろしくお願いいたします。

米山記念奨学部門　斎藤　修弘　委員長 

ロータリー財団部門　深澤　圭司　委員長 

「理想郷」とは、ポリオが根絶された世界でしょう

か。

　少し話を変えます。わが国もマルコ・ポーロによ

ってジパング、黄金の国と呼ばれていた頃がありま

す。宮沢賢治は「イーハトーブ」というドリームラ

ンドを空想していました。沖縄では「ニライカナイ」

という海のかなたの理想郷が伝承されています。こ

こで明治時代1906年に書かれた小説の一節を紹介し

ます。「智に働けば角が立つ。情に棹させば流され

る。意地を通せば窮屈だ。とかくに人の世は住みに

くい。」　有名な夏目漱石の『草枕』の冒頭になり

ます。洋の東西を問わず、いつの時代も、どうやら

世の中は住みにくいようです。住みにくいから理想

郷を求める、という発想になりがちですが、明治の

文豪はそう考えませんでした。草枕の冒頭をもう少

し抜粋します。「人の世を作ったものは神でもなけ

れば鬼でもない。やはり向う三軒両隣にちらちらす

るただの人である。ただの人が作った人の世が住み

にくいからとて、越す国はあるまい。あれば人でな

しの国へ行くばかりだ。人でなしの国は人の世より

もなお住みにくかろう。」・・・漱石は、理想郷を

求めても、人でなしの国はなお住みにくいだろうと

推察しています。引用を続けます。「越す事のなら

ぬ世が住みにくければ、住みにくい所をどれほどか、

くつろげて、束の間の命を、束の間でも住みよくせ

ねばならぬ。」　明治の文豪は、理想郷を求めるの

ではなく、今いるこの場所を住みよくしようではな

いかと問いているわけです。この発想は私たちロー

タリアンに通じるものがあると思います。私たちは

世界でよいことをしようという行動人です。奉仕の

理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通

じて、国際理解、親善、平和を推進した世の中を創

っていき、母子が健康な世の中、ポリオが根絶され

た世の中を創っていきます。

　まとめます。理想郷は探しにいくものではなく、

今いるこの地域を住みよく変えていくことからなる

ものだと思います。なのでもしも1980年代に遡り、

ユーミンが創作活動をしている場所にたちあえるの

なら、シャングリラはめざすものではなく、シャン

グリラは創るもの、クリエイトするものだよと進言

したいと思います。

　CREATE HOPE in the WORLD〜私たちは世界に希望

を生み出すロータリアンです。いきなり世界と言う

と広すぎますので、まずは今いるこの地域から希望

　本日、米山記念奨学会

に大塚信郎パストガバナ

ー、久保田パスト会長か

ら１０万円ずつのご寄付

をいただきました。あり

がとうございました。

ROTARY CLUB OF AGEO

例会主題

RＩD.2770　ガバナー　梨本　松男　様
　上尾クラブさんは地区

役員としてたくさんの皆

さまにお世話になってお

ります。私が話すより出

向されている皆さんの方

が各部門にお詳しいかと

思います。私は幸手クラブの所属で、誕生日は７月

４日です。当地区は前年度まで74クラブありました

が、今年度は72クラブになりました。

　私、地区ガバナーはRIの役員として、地区のク

ラブを啓発し意欲を与える任務を負い、PETSや地

区研修協議会について、ガバナーエレクトに協力す

る責任を負っています。本日は国際協議会で学んで

きたことと、地区の運営についてご報告させていた

だければと思います。

　確認事項です。RIはロータリークラブ及びロー

ターアクトクラブの連合体になりました。会員数は

いまロータリアンが120万人、ローターアクターが

20万人です。ロータリー財団＝TRF、正式名称は、

国際ロータリーのロータリー財団で、構成員はRIだ

けの別法人です。

　ガバナー公式訪問
「RＩテーマと地区運営」

　今年度のRIテーマはCreate Hope in the World　

「世界に希望を生み出そう」です。RI会長はゴー

ドン R. マッキナリーさん、スコットランドの方で

す。『RI会長強調事項』は◇ローターアクトクラ

ブと協力し、支え合う新しい方法の模索　◇女児の

エンパワーメント　◇DEIの促進　◇ポリオ根絶　

◇行動計画の実践　◇メンタルヘルス　の６項があ

ります。ローターアクトクラブは当地区で９クラブ

しかなく、わかりづらいところかと思います。女児

のエンパワーメントは、世界中の少女が強く充分な

能力を身に付けた女性へと成長できるよう支援しま

す。ポリオ根絶は３５年続けていますがまだ根絶に

至っていません。行動計画の実践では、４つの優先

事項と１５の目的があり、中期（５年）戦略計画を

つくりそれに沿ってクラブを運営していただきたい

と思います。

　地区の活動方針は「地域に希望を、クラブに活力

を生み出そう」としました。2770地区が希望に満ち

て、活力あるロータリー活動により、すべてのクラ

ブが活性化され、活力がみなぎるクラブになります

よう心からお願い申し上げます。新型コロナウイル

ス感染症により停滞していたすべてのロータリー活

動を以前よりも更にパワーアップしましょう、とい

うことで今年の地区大会では４年ぶりに懇親会を開

催します。ぜひ最後まで残っていただきたいと思い

ます。


